



**POLÍTICA** ■ DEBATE SOBRE EL ESTADO DE LA REGIÓN

# Mañueco: 'Herrera tiene el pulso firme y mantiene el timón de Castilla y León'

■ Destaca que la nueva ordenación del territorio defiende la autonomía de los municipios, no supondrá "la supresión forzosa" de ninguno y garantiza el acceso a los servicios públicos

C.R.

"El presidente de la Junta tiene las ideas claras de lo que hay que hacer, el pulso firme y mantiene el timón del barco en Castilla y León, sobre todo buscando la recuperación económica y la creación de empleo". Es la conclusión de los procuradores populares por Salamanca, expresada por Alfonso Fernández Mañueco, tras el Debate sobre el Estado de la Región. Ante las resoluciones aprobadas esta semana en Las Cortes, el parlamentario regional y secretario autonómico de la formación aseguró que el PP se ha constituido como "un garante del Estado del Bienestar y de los servicios básicos en todo el territorio de la Comunidad, y especialmente en el mundo rural"

Antes de aplaudir la decisión autonómica de reabrir las urgencias de Las Arribes, y que vinculó a los mejores resultados económicos de la Comunidad, Mañueco destacó el acuerdo con el PSOE para la futura ordenación del territorio. "Se trata de buscar un sistema que valga para todos sin tener en cuenta ideologías y pen-



Los procuradores del PP Julián Ramos, Josefa García Círac, Alfonso Fernández Mañueco y Salvador Cruz./GUZÓN

El secretario regional pide que "la justicia sea rápida" en resolver el caso de Luis Bárcenas, que ha perjudicado a la sociedad y al sistema de partidos

sando en los ciudadanos; defiende la autonomía municipal, no va a haber supresión forzosa de ayuntamientos, y garantiza el acceso a los servicios públicos sin perjuicio de donde se viva", explicó.

Además de subrayar la importancia de los 30 millones de euros que se destinarán al plan de empleo, el procurador regional se mostró satisfecho por las iniciativas comprometidas por la Junta de Castilla y León para impulsar el crecimiento económico de Salamanca. Entre ellas, se refirió a la apuesta por ganar terreno en la enseñanza del español, un mercado fundamental para la capital del Tormes, y al impulso que quiere dar al Centro de Investigación del Cáncer, al convertirlo en coordinador de todas las actividades de investigación de los grupos hospitalarios, de atención primaria, y otras unidades de Castilla y León.

Por otra parte y ante la entrada en prisión de Luis Bárcenas, Mañueco pidió que "la justicia sea rápida" porque casos como éste perjudican profundamente a la sociedad española y al sistema de partidos.

**DESDE LA OPOSICIÓN** ■ ORGULLOSO DEL PACTO DE ORDENACIÓN DEL TERRITORIO

## El PSOE exige a la Junta que destine un millón de euros al año a financiar el Centro del Cáncer

■ Pide que le transfiera inmediatamente una ayuda de 225.000 euros

C.R.

Ni "palabras bonitas ni reconocimientos" piden los procuradores del PSOE para el Centro de Investigación del Cáncer, reclaman "una garantía financiera de estabilidad" y que el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, firme un convenio con este instituto en el que comprometa una aportación de, al menos, un millón de euros al año hasta 2020. En una proposición no de ley presentada ayer por los parlamentarios regionales en Las Cortes, demandan además que de forma inmediata se concedan 224.996 euros al centro, que están disponibles en el presupuesto, y que antes de concluir el año se aporte otra cuantía similar para que no se vea al borde de la "asíxia financiera" ni se marchen sus investigadores.

Tras el Debate del Estado de la Región, el secretario provincial de los socialistas, Fernando Pablos, manifestó que sus compañeros en el Parlamento autonómico se sienten "de utilidad para los ciudadanos". Además de la reapertura de las urgencias de Las Arribes, destacó que su formación ha logrado sacar adelante, con el apoyo del PP, cinco de sus propuestas. Espe-



Charo Gómez del Pulgar, Fernando Pablos y Ana Muñoz de la Peña./GUZÓN

cialmente satisfecho se mostró con el acuerdo sobre ordenación del territorio ya que garantiza que "el mapa de servicios de la Comunidad se va a aprobar por consenso y no se puede modificar al albur del cambio de opinión de ningún partido". En definitiva, señaló que éste descarta nuevos cierres de prestaciones en el medio rural.

Las medidas para que los ahorradores afectados por las preferentes puedan recuperar su dinero, para pagar a agricultores y ganaderos las ayudas comprometidas por la Junta y el Estado, y el pacto sobre financiación de la Comunidad son otros de los logros por los que se manifestaron orgullosos los procuradores.